
第４回川辺町第５次総合計画審議会要旨 

 

日 時：令和元年 7月 2日（火） 14:00～15:00 

場 所：川辺町役場第 3会議室 

出席者：審議会委員（別紙のとおり） 

司 会：企画課長 

 

１ 会長あいさつ 

２ 町長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）後期基本計画（案）について・・事務局説明 

【質疑等】 

（Ａ委員）20 ㌻現状と課題の 6 行目「ワークライフバランス」の「ワ」の文字が抜けてい

ますので修正してください。 

（Ｂ委員）61 ㌻「協働の推進」について、前回の審議会で協働のあり方について意見を述

べましたが、修正がありませんでした。 

（企画課長）委員からいただいたご意見については、実施計画として具体的に取り組んでい

きたいと考えていました。したがいまして、後期基本計画の中では文言としては変え

ないと認識していますのでご理解願います。 

 

４ 第１編策定の背景～第３編３－１重点プログラムについて・・事務局説明 

【質疑等】 

（Ｃ委員）11 ㌻第 2 章と 13 ㌻第 3 章の表題が同じになっていますが間違いではないです

か。 

（企画課長）申し訳ありません。第 3章は正しくは「将来人口」です。 

（Ｃ委員）4㌻（2）人口動態で「最近では 50人を超える減少が続いています」とあります

が、これは毎年なのか、それともここ数年を言っているのか。説明を入れるべきだと

思います。 

7㌻の評点分布図で、縦軸の項目にある矢印が横を向いているので縦向きに修正した

ほうがよいと思います。 

12㌻ ③にある「軌跡を残す」のふりがなは、現在の計画書では「（きせき）」として

表現していましたが、今回一文字ずつ「軌（き）跡（せき）」となっており、これは意

図して直したものですか？ 

（企画課長）4㌻（2）人口動態は「50人」の前に「毎年」を加えます。 

7㌻の評点分布図は、ご指摘にとおり矢印をたて向きに直します。 

12㌻ ③の「軌跡」はこれまでと同じく「（きせき）」に直します。 



（Ｂ委員）2㌻以降のところで各ページ上のインデックスが「第 1編」ではなく「序論」と

なっているので修正してください。 

第 1編の「策定の背景」の内容があっさりしすぎていると思います。社会的背景など

を詳細に分析していると思いますので、もっと現状を書き加えるべきではないでしょ

うか。 

（企画課長）ご意見ありがとうございます。まだ訂正は可能ですので、具体的に教えていた

だければ検討したいと思います。 

（Ｄ委員）資料の誤記が多い。委託業者に作らせていると思うが、お金を払ってやっている

のだからしっかりやってください。 

 

５ 川辺町第５次総合計画後期基本計画（案）の答申について 

（会長）これまで４回の審議会を経て、委員の皆さんからたくさんのご意見をいただきま

した。先ほどまでの議論で、後期基本計画案は一応の結論を見たと考えますので、

この案をもって答申させていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

（全委員）異議なし。 

（会長）ご異議ございませんので、これより答申書を作成したいと思います。一旦休憩を入

れて、その間に事務局と答申書案を作ります。休憩後にそれを委員の皆さんに確認

していただき、了承を得られましたら正式に答申したいと思います。それでは休憩

に入ります。 

～約 10分休憩～ 

 

（会長）皆さんのお手元に答申書案をお配りしていますので確認してください。 

～委員黙読～ 

 

（会長）それではこの答申書案について、何か意見はありますか。 

～委員からの意見無し～ 

 

（会長）意見も無いようですので、これを答申書とします。ここからは事務局でお願いし

ます。 

（企画課長）ありがとうございました。それではこれから会長から町長に答申をしていただ

きたいと思います。答申書に押印の後、会長から町長に答申書を渡していただきま

す。 

～答申書に押印後、会長が答申書を読み上げ、町長に手渡す～ 

 

６ その他 

（内企画課長）今後のスケジュールですが、答申いただいた後期基本計画案について、パ

ブリックコメントの手続きを行い、約 1ヶ月間広報やホームページなどを通じて



住民の皆さんからご意見をいただく機会を設けます。それを経まして決定の手続

きまで進めてまいります。 

 

７．町長お礼のあいさつ 

     これまで貴重な時間をいただき、4回に渡って我々の原案に対して様々なご意見

を頂戴しました。今後この後期基本計画を製本する予定にしていますので、単純な

誤植などの無いよう十分精査して進めてまいります。この後期計画をこれからの

町民の生活にとっての一つのルールであるとか目標として活かしていきたいと考

えています。 

     これまで 4 回の尊い時間を頂戴しましたこと、それから答申をいただきました

ことに改めて感謝申し上げお礼の言葉に代えさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 

８．会長あいさつ 

     これまで 4 回に渡りお忙しい中ご審議いただきありがとうございました。これ

を持ちましてこの会をお開きにしたいと思います。ご苦労さまでした。 

 

～終了～ 15:00 

 

 


